

Trendteam/Interfurn

Neuordnung in Vertrieb und Innendienst

Montag, 08.02.2021

Die Steinheimer Möbelschmieden Trendteam und Interfurn starten trotz Corona-Lockdown mit viel Elan und neuen Kräften ins neue Geschäftsjahr 2021.

Mit Marcus Rohde stößt ein weiterer Vollblut-Möbelmann zu den Steinheimern. Über 20 Jahre verantwortete er verschiedene Posten im Key Account und/oder Vertriebsleitungs-Geschäft, unter anderem bei den Rauch Möbelwerken, der Kerkhoff-Gruppe und der CS Schalmöbel GmbH. „Jetzt wird er den Vertrieb bei Interfurn maßgeblich unterstützen. Ich freue mich sehr, dass wir Marcus Rohde für uns gewinnen konnten“, sagt Geschäftsführer Ralf Müller. Zuletzt verantwortete Vertriebsprofi Rohde bei der Firma Intermeble den Verkauf in den Märkten der DACH-Region und Frankreich.

Beim Trendteam und Interfurn wartet auf die neue Innendienstleitung eine ganz spezielle Herausforderung. „Der Innendienst ist das Organisationsbindeglied aller Betriebsdisziplinen“, so Müller. „Da trifft es sich gut, dass seit dem 01. Februar dieses Jahres mit André Görlich jemand diesen Posten bekleidet, der die Voraussetzungen mitbringt, diese Kommunikationsstruktur implementieren und leisten zu können. Görlich kann als Erfahrungswerte 14 Jahre in führenden Positionen bei der Porta/Boss-Gruppe in die Trendteam-Waagschale werfen, davon acht Jahre als Einkäufer Kleinmöbel, Speisen, Büro und Gartenmöbel. Er passt hervorragend zu uns und zu der Aufgabe“, konstatiert der Geschäftsführer. Frank Nolte, Exportleiter & Key-Account-DACH beim Trendteam, will sich nach mehr als 20 Jahren im Korpus-Möbelgeschäft noch einmal mit komplett anderen Warengruppen neu orientieren und wird die Steinheimer Möbelbauer nach sieben Jahren zum 30.06.2021 verlassen.

Neuordnung in Vertrieb und Innendienst

Links

- [Trendteam](#)